

Perú: Genera indignación llamado a asesinar al presidente Pedro Castillo



Castillo asumió la presidencia de Perú el 28 de julio de 2021 . Foto: Archivo/RHC

La Habana, 18 ene (RHC) El mensaje de Twitter del periodista Jimmy Daves que hace un llamado a asesinar al presidente de Perú, Pedro Castillo generó este martes indignación general y exigencias de acciones legales contra el responsable.

El instigador es reportero en el tabloide Trome, integrante del grupo mediático El Comercio, el mayor de ese país y duro opositor del gobierno.

La primera ministra, Mirtha Vásquez rechazó enfáticamente el mensaje y dijo que “agrede e incita a la violencia contra el presidente de la República”, y es un acto contrario a los derechos humanos e impropio de una democracia.

“Condenamos y rechazamos enfáticamente la incitación a la violencia y ratificamos nuestro compromiso con el respeto y el diálogo entre peruanos”, expresó a su vez el Ministerio de Relaciones Exteriores.

Añadió la Cancillería peruana que “Las diferencias políticas o de cualquier índole no pueden justificar el silencio ante agresiones verbales y el inicio de mayores formas de violencia contra el presidente de la República; este tipo de actos merecen rechazo unánime”, añadió.

La bancada parlamentaria del partido de gobierno, Perú Libre, pidió en un comunicado que, dada la gravedad del caso, intervengan el Ministerio Público y la Policía.

“Nos sentimos atacados de la manera más vil y miserable. El odio generado en contra nuestra durante la campaña electoral y los primeros meses de gobierno llega a lo más miserable”, señala en torno al clima creado, de lo que responsabiliza al Grupo El Comercio.

El Colegio nacional de Periodistas rechazó el amenazante tuit de Daves, quien fue llamado a comparecer ante el tribunal de honor de la entidad, el cual tiene el encargo de pronunciarse sobre el caso.

La congresista Kelly Portolantino, apuntó que “una cosa es el derecho a la libertad de expresión y otra es incitar a un delito como el magnicidio, esto no se puede permitir en un Estado democrático y de derecho”.

Además, en las redes de Internet se publicaron numerosos mensajes de repudio a la manifestación del periodista.

Ante el rechazo general, los diarios El Comercio y Trome rechazaron la publicación de Daves y negaron responsabilidad en la misma. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/283276-peru-genera-indignacion-llamado-a-asesinar-al-presidente-pedro-castillo>



Radio Habana Cuba